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『動けば変わる！』―土佐堀サバイバル2013― 

 岩田 晋 会長 
  
先日、電車の中で面白いキャッチコピーが目を惹きまし

た。『時流にそむいて「自流」を創ろう』とあります。次に
若者を叱咤激励する言葉が続いています。要約すると、こ
んな内容になりましょうか。「人生で大切なのは大きな夢を
持つことであるのに、諸君は夢を描かず、『自分の実力はせ
いぜいこの程度だから』と自分自身を過小評価してしまっ
ている。時流に身を任せている若者がいかに多いことか。
自分自身の未来像を描けば、何とかそれに近づこうと努力
をする。人間とはそういうものではないか。自流を創れ」
と。学校名が小さく書かれているのも好感が持てます。 
さて、いよいよ新年度がスタートします。そして、こと

もあろうにクラブで何の実績もない私が会長となるので
す。長期間の在籍といったことを除けば、特にこれといっ
た貢献も実績もない私が会長になるというのは当惑以外の
何ものでもありません。しかし、やるしかない！が現在の
率直な心境です。では何をやるのか。「動いてみる事」です。
考える事も大切ですが、実際に動いてみないとわからない
事が多くあります。動く事によって新しい発想も出て来ま
す。「？」という問題意識に基づく行動は、「！」という結
果を生みます。私が頭に描くシンボルマークは「？！」で
す。土佐堀クラブは近々６５歳を迎えます。伝統あるクラ
ブですが、だからと言って永遠に続くとは限りません。会
員一人一人が問題意識を持って動かなければクラブは消滅
してしまいます。「誰かがやってくれる」「もうこの歳だか
ら」という言葉は封印です。動きましょう。汗をかきまし
ょう。メンバー全員が選手となって活躍する、躍動感溢れ
る土佐堀という名のチーム。これが夢です。笑いと４Ｋ（奇
抜・感嘆・感動・興奮）のある例会。トサボリの夢を描き、
固定観念にとらわれない、新しい感覚の「トサボリ自流」
で進みましょう。「土佐堀へ行くと何か面白いことがある。」
そんな声が囁かれる日が来ることを期待して。『動けば変わ
る！何かが変わる！』今、土佐堀サバイバル2013。 

To acknowledge the duty that accompanies every right  

 

●ク ラ ブ（主 題） “ Dare To Try, Dare To Change! ” 

                   「動けば変わる、何かが変わる！」                     岩田 晋 会長 

●国 際（主 題） “ Go Ye Into All The World ” 

「全ての世界に出て行こう」               Poul V. Thomsen（デンマーク） 

●ア ジ ア（主 題） “ Start Future Now ” 

            「未来をはじめよう、今すぐに」                 岡野 泰和（大阪土佐堀） 

●西日本区（主 題） “ Attend club meetings with a clear motive to make the most of them.” 

            「志をもって例会に参加し、学びの機会をもちましょう」    高瀬 稔彦（岩国みなみ) 

●中 西 部（主 題） 「ワイズの価値を見直そう」  

ワイズは何をするところ？「見える化」「わかる化」「いかす化」   塚 理（大阪茨木） 

主 題 

兄弟愛をもって互いに愛し、尊敬をもって互いに相手を優れたものと思いなさい。 

ローマの信徒への手紙 第 12章 10節 聖 句 

 

日時：２０１３年 ７月１６日（火）18：30～20：20 

会場：土佐堀ＹＭＣＡ９０２号室 

司会：只野未来メン          

担当：Ａ班（生地、工藤、只野、丹吾、牧口） 

１．開会宣言・点鐘          奥田時夫直前会長 

２．ワイズソング           一 同 

３．ゲスト紹介            司 会 者 

４．聖句朗読・メッセージ      工 藤 義 正 

５．食前感謝            工 藤 義 正 

６．晩餐と歓談           一 同 

７．会長交代式        司式 塚理中西部部長 

８．会長挨拶            岩 田 晋 会 長 

９．会員総会         司会 小森三省前会長 

10．ファンドオークション      岡 野 泰 和 メ ン 

 ＊使用済み切手・ﾌｧﾝﾄﾞｵｰｸｼｮﾝの品をお持ちください。 

11．ＹＭＣＡニュース           小路清一連絡主事 

12. インフォメーション             岩 原 義 則 書 記 

13. 誕生日・結婚記念日         岩 田 晋 会 長 

14. ニコニコ                 司 会 者 

15. ＹＭＣＡの歌                   一 同 

16. 閉会宣言・点鐘          岩 田 晋 会 長 

 

 

例会プログラム ７月 

７月の強調テーマ 〈Kick-off・EMC－C〉 

MCのCはConservation.。クラブの健全な運営をチェックして、メ

ンバーの満足度を高め、入会者の目線で魅力あるクラブづくりをめ

ざしましょう！   為国 光俊 EMC事業主任（京都パレス） 
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役員会報告 

岩原 義則 

日 時：2013年 6月 25日（水）18：30～21：00 
場 所：奥田事務所 
出席者：奥田会長、生地、岩田、岩原、岡野、北村、北村ﾒ 

小森、工藤、小路、只野、永井、灰谷、牧口、水口 
 
報告事項 
１．6月例会  

［6月 18日（火）18:30〜20:20  大阪YMCA会館 902号］ 
 担当：C班（生地、岡野、小畠、坂本、永井） 
 出席者：メンバー18名、メネット 1名、ゲスト 1名、 

ビジター0名 計 20名 出席率 18/20＝90.0% 
内容：次期会長方針説明・次年度計画 

 ﾆｺﾆｺ:8,200円/113,930円ﾄｽﾌｧﾝﾄﾞ:17,500円/115,170円 
２．大住畑玉ねぎ収穫・EMCミーティング・新人歓迎会 

［6月 15日（土）10:00〜大住畑 16:00～奥田事務所］ 
 ・玉ねぎ畑収穫：新人歓迎ＢＢＱで試食。6名参加 
 ・EMC ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ：工藤委員長主導で行った。12名参加 
 ・新人歓迎会：朝堀玉葱、肉も美味しく。13名参加 
３．西日本区大会［6月 22-23日（土･日）］へ 16名参加 
（岩田、岩原、岡野、岡野ﾒ、岡野ｺ、奥田、小畠、北村、
北村ﾒ、工藤、小森、只野、丹吾、灰谷、林、水口） 

 
協議事項 
１．7月例会  
［7月 16日（火）18:30〜20:20  大阪YMCA会館 902号］ 
 担当：Ａ班（生地、工藤、只野、丹吾、牧口） 
 内容：キックオフ例会、中西部キャビネット公式訪問、 

会長交代式、年次総会、各事業報告等 
２．7月第二例会（役員会、ブリテン委員会） 
［7月 23日（火）18:30～21:00 奥田事務所］ 
３．8月納涼例会  
［8月 20日（火）18:30〜20:20  ラウンジ「翔」］ 
 担当：Ｂ班（岩原、小畠、坂本、小路、永井、福永） 
４．2013～2014 年間計画案検討 
５．2013～2014 年間予算案検討 
６．新年度各事業委員会の目標案 
７．ＥＭＣ関連計画 
８．大住農園年間予定当番案 
９．中西部評議会［6月 29日（土） 大阪YMCA会館］ 
（出席予定者：岩田、奥田、北村ﾒ、工藤 現在 4名） 

10．2013アジア大会参加者募る 
［8月 1日～4日 フィリピン・マニラ］ 
（出席予定者：岡野、奥田、小坂井、灰谷、現在 4名） 

11．IBCヒロクラブ 75周年記念例会参加者募る 
［8月 2日～4日 ハワイ州ヒロ］祝メッセージ送付 
（出席予定者：生地、小森、以上 2名） 

12．とさぼりサマーセミナー7月 21日（日） 
13．中西部メネット事業についてクラブ内で協議 
 
 
 

  宝塚クラブ 25周年訪問 
土佐堀クラブより奥田会長他8名が参加。宝塚クラブ長尾

会長の開会挨拶でスタート、第 1部記念式典で宝塚市長中川
智子様の祝辞の内容で、東北震災の後 3年目を迎えても未だ
に宝塚市職員が東北に派遣されて復興に参加されていると
聞き感銘を受けました。第 2部記念講演ではスペシャルオリ
ンピックス日本、名誉会長細川加代子様の講演「インクルー
ジョン社会をめざして」題名のインクルージョンとは何かと
詳細は今まで聞いたことがなく説明の中で意味は包み込む
との事と知り「包み込む社会」と言う事。講演で強調された
のは、さまざまな障がいがある人が差別を受けることなく働
き、普通に暮らすことが当たり前の社会。助けや支えを必要
とする人に手を差し伸べ、誰もがそれぞれの能力を生かし、
生き生きと輝いて暮らせる社会。大変有意義な講演でした。
我々もサポーターとなって活動を広げる為に支援したいで
す。ありがとう、おおきに、言葉忘れずに。第 3部祝会では
クラブ納涼例会でいつもおせわになっています石田メン、関
西学院大学フラサークルのメンバーにてフラダンス。1年ぶ
りにフラダンスを見ました。今年も納涼例会へのご参加楽し
みにしています。            （小森三省記） 

 

 

 

  例会報告 

小畠 英恵 

ついに、奥田会長を筆頭として行われる 2012年度最後の
例会になった。着々と次年度の準備が進められている。岩田
次期会長は、会長方針・次年度計画を資料をもとに、主題は
『動けば変わる、何かが変わる！』スローガン『やってみよ
う！』と発表された。誰かがやってくれるのではない、所属
することだけで満足しない、全員が当事者意識をもち「考え
る」「自ら行動する」土佐堀ワイズメンになりましょうと確
認された。岡野メンが次期アジア地域会長として今後の世界
YMCA同盟の動きを報告された。今後約２５０名のチェンジ・
エージェントを育てる計画があるので、先陣を切って支援し
ていきたいとお話があった。震災で６０周年記念例会が中止
となった事もあり、当時実行委員長であった生地メンが土佐
堀クラブ６５周年実行委員長に手を上げられた。日程につい
ては、後日決定することになった。あらためて、土佐堀ワイ
ズの底知れぬパワーを感じた。奥田会長、本当にお疲れ様で
した。今までこの一年の成果だと感じる。すべてのワイズメ
ンが、土佐堀ワイズには、かけがえのない一人ひとりである。
これからも一緒に「やってみよう！」と気持ちを一つにした。 

 

 

 

 

 

６

月 

月 

大住畑通信         玉ねぎ収穫 

  

小ぶりだがとても甘くおいしい。6月例会ファンドとして販売した。 



 

[International & Asia Area]  国際会長、アジア会長紹介  
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[IBC]   

5月 4日、 ハンバットの庾（ユー）ワイズに案内されて、

韓国地域西部地区大会の会場である牧園大学に到着。庾ワイ

ズは九州大学で長い間学究生活をされたので、日本語は極め

て流暢。時々博多弁もまじえる、ユーモアあるワイズであり、

当大学の教授でもある。前回の IBC交流の時、例会で通訳を

された日本人メネット本田さんのご主人である。牧園大学は

ミッションスクールの名門校で、キャンパスが美しい。ハン

バットクラブの金元培ワイズメンが現総長。韓国ワイズのス

テイタスの高さをここでも実感。大会会場は聖堂チェップ

ル。大会はⅠ部からⅤ部まであり、終了予定は 17 時。岩田

君の話によると、韓国ワイズの大会は大体似たようなものと

か。午前のワイズメンアワーはソプラノやバリトンの歌手た

ちによるコンサートである点が日本と異なる。大会は祝祭と

いった雰囲気。私たちの席は真ん中の最前列。この日は庾ワ

イズの本田メネットとコメットのカフィ（佳希）さんが私達

のすぐ後に座って通訳。中学生のカフィさんも日本語・韓国

語のバイリンガル。よい機会だからと、本田さんの提案で総

長室を訪ね、金総長が学校の状況を直接に説明。大会出席の

海外来賓は私達４人だけ。紹介された時は立ち上がって両手

を挙げ、歓迎の拍手に答えた。ハンバットクラブも鼻高々で

あったろう。大会行事内容は実に多彩で、各クラブ会長によ

るバナー入場は第Ⅲ部。ハンバットクラブ・尹ジュファンワ

イズの総裁就任式は第Ⅳ部で行われ、これが大会のメイン。 

  

盛大に行われた尹ジュファンワイズ総裁(区理事)就任式 

前日の新聞が尹次期総裁のインタビュー記事を写真入り

で大きく報道。韓国に於けるワイズの位置や地区総裁が如

何に注目されているかがはっきりとわかる。大会の最後は

大福引。景品は米・電気毛布・自転車・大型液晶テレビで

会場は興奮のるつぼと化す。会場を去る時、前日の夕食会、

そして今日の大会会場入口に掲げられた土佐堀クラブ歓

迎の大横断幕を記念品に頂いた。前日、岩田君が奥田会長

と相談して尹ワイズに頼んでおいたとのこと。今回は、庾

一家の皆さんにお世話になった。庾ワイズと再会を約束し

て、大田駅で別れた。ソウルでは高麗大前の宿所に二泊。

岩田君が 4年間暮らした下宿を見学の後、市内散策へ。こ

の日はよく歩いた。三日分を一日で歩いた感じ。1982年、

ソウルの国際大会に一緒に参加した、今は亡き三井満寿

夫、岩越重雄を思い出す。前回泊まったソウル YMCA の前

から市内バスに乗り、宿所に帰る。宿所では再び役員会と

いう名の酒盛り。旅の楽しみは、膝を交えての談話であり、

ここに深い友情が生まれる。翌日早朝、タクシーで金浦空

港まで約 1時間。今回も飛行機、列車、地下鉄、バスと、

色々な交通機関を利用し、精力的に行動した。6日の昼に

無事関西空港到着。IBC交流をする度に思う。国が異なる

人と人が直接会うことが、お互いを理解し合うためにどん

なに大切なものであるかと。済州と大田の IBC交流で色々

お世話になった岩田君に感謝申し上げる。（灰谷隅夫記） 

 

歓迎幕の前で庾ワイズコメットのカフィ(佳希)さんと 

韓国ＩＢＣ訪問記 ―その２．大田（テジョン）ハンバットクラブ― 

IP Mr. Poul V. Thomsen (Denmark) 

国際会長 ポウル・Ｖ・トムセン氏 

（デンマーク） 

主題：Go Ye Into All The World 

     全ての世界に出て行こう 

スローガン：Extension,   

Extension, 

  Extension 

  エクステンション、 

エクステンション、 

エクステンション 
 

AP Mr. Yaz Okano (Japan) 

アジア地域会長 岡野泰和氏 

（西日本区、大阪土佐堀クラブ） 

主題：Start Future Now 

   未来を始めよう、今すぐに 

スローガン：One Asia  

One World 

     ひとつのアジア 

   世界はひとつ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

６月例会出席者数 
メンバー   18 名 

メネット    1 名 

コメット    0 名 

ビジター    0 名 

ゲ ス ト   0 名 

出席者合計  19 名 

６月例会出席率 
会員例会出席者 18 名 

メーキャップ  0 名 

合  計   18 名 

現会員数   22 名 

出席率対象数 20 名 

出 席 率  90.0％ 

Ｂ Ｆ 
切 手    720 pt 

現 金  34,200 pt 

 

 

                  

前期合計 34,920pt 

ニコニコ 
６月分    8,200円 

 

 

 

 

前期合計 113,930円 

TOSファンド 
６月分    17,500 円 

前期累計  115,170 円 

 

 

 

残高合計  1,251,844円 
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■第２４３回大阪ＹＭＣＡ早天祈祷会 
日時： ７月１９日（金） ７：３０～ ８：３０ 
場所：大阪ＹＭＣＡ会館 １０Ｆチャペル 
証し：只野未来さん 

（大阪市立いきいきエイジングセンタースタッフ 
・大阪土佐堀ワイズメンズクラブ会員） 
 

 
■とさぼりサマーサミナー 
日時： ７月２１日（日） 

１時間目：１０：３０～１２：３０ 
２時間目：１３：３０～１５：３０ 

場所：大阪ＹＭＣＡ会館  
申込： ６月２２日（土）開始 
事務局：tosabori-kaiin@osakaymca.org 
当日のボランティア募集中！ 工藤実行委員長まで。 

 
 

ＹＭＣＡニュース 

＜今月の題字写真＞ 姫吾亦紅(矮性) 一般には 8 月頃

に開花するのですが、私のところでは 6月初旬から咲き出

します。バラ科 ワレモコウ属 宿根（撮影・文：奥田時夫）。 

7日 今村 一之         7日 岡野 泰和 
20日 岩原 千夏        30日 岩田 晋 

▽ ７月の予定 

▽ ８月の予定 

▽ ７月のお誕生日 

2日～4日アジア大会フィリピン・マニラソフィテルホテル 

2日～4日 IBCヒロクラブ 75周年記念   ハワイ州ヒロ 

20日(火)クラブ例会(18:30～)        ラウンジ「翔」 

27日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 

27日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

16日(火)クラブ例会(18:30～)     土佐堀 YMCA902号室 

23日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 

23日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

 

 

 

▽ ７月の結婚記念日 

7日 北村 詔四・京子 

ＥＭＣミーティング・新人歓迎会 

6月 15日（土）奥田事務所にて 

 

工藤委員長主導 
でクラブのＥＭＣ 
について協議。 
懇親の会も持て、 
非常に有意義な時 
間が持てた。定期 
的に開催か？（笑） 

会長を終えて 
 時の立つのは早く1年が瞬く間に過ぎ去って行きました。 
今回の会長を受けさせて頂いた経緯は皆様すでにご存じ

の事と思いますが、本来今期会長は故只野準一さんが受け
る予定であったのです。2012年 2月 11日運営委員会研修の
中で入院の知らせを受けお見舞いに駆け付けました。話の
端々をよく聞くと病は長期戦になるのではと感じとれ、只
野さんへ会長役の代打を申し出たところ、にっこりと笑顔
で「助かるわ」と言われた事を今でも思い出すことができ
ます。しかし残念なことですが 6ヶ月後 2012年 8月 7日昇
天されました。 
会長になるには会長・主査研修会を受けなければいけま

せん。そこからがスタートなのですが、そこからがまた様々
に忙しくそれも賜物と思いがむしゃらに行いました。入退
会者があると異動届を書くのですが、今回は 7 通もの異動
届を書き提出しました。退会届は悲しいですが入会の異動
届は楽しく嬉しいものです。年間行事を考えたりマンスリ
ーレポートを提出したり西日本区大会での代議員会やバナ
ーセレモニー等と会長でなければできない事柄が数多くあ
ります。 
入会の新しいメンバーはいずれ会長職を担当することに

なるでしょうから、その時「ワイズって何？」の扉が 1 枚
開き、さまざまに関わる毎に何枚もの扉が開くことでしょ
う。是非感動の会長職を受けることをお勧めいたします。
今回の会長職もメンバーの皆様の支援によって多くの感動
を頂いたことに感謝し、お礼の言葉といたします。 

（奥田時夫直前会長記） 
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